



### 第5回野菜栽培 大学開催される

(文責) みあき野菜倶楽部



吉岡カボチャ園場視察



5月19日の説明会

### 高速度道路拡張工事 説明会

(文責) 原田 浩明



8月8日の説明会

去る5月12日、野菜大学が開催されました。カボチャの栽培園場にいき、生育員をチェックしたり、これからすべき作業の確認などをしまし、その後、場所を変えて、カボチャの定植後からの栽培状況の報告会を行い、最後に7月から始まる夏秋キユウリの要点をまとめて、非常に面白い勉強になりました。今回の勉強会を活かして各々頑張ります。次回、カボチャ、夏秋キユウリの結果が楽しみです。



要点を整理して理解を深める座学

5月19日、8月8日、両日にわたり、松山自動車道付加車線設置事業説明会が三秋集会所にて行われました。秋集会所では、昨年の8月かから行われており、NEXCO西日本の担当者をはじめ、県市及び工事関係者が出席し、本事業に関する様々な問題がなされてきました。回答を重ねる毎に、様々な問題点が浮き彫りになり、今回も前回からの持ち越しを含めた様々な問題点が、参加された住民より厳しく指摘されました。騒音の問題、水の問題、交通の問題、工事用地の問題等々、これら諸問題について、担当者に明確な回答が得られず、次回、これら問題点がまた持ち越しにならないよう、これまでに出席した問題を今一度整理し、優先順位をつけ、回答すべき担当者を明確にして、事業者側と住民側双方が共通認識となるようにする必要はあるのではないのでしょうか。



記念碑正面

三秋原中組にある記念碑(写真)を皆さんご存知でしょうか。これは、明治時代に水田用の水源を発掘し、耕地整理を完成させた稲多愛一郎氏の苦勞と功績をたたえて建立された記念碑です。当時、秋大池に恵まれながら、地盤の関係で三秋原中域より上は、水が回っていませんでした。そこで、愛一郎氏らが中心となって、水源を求めて調査研究に当たり、その結果、烏谷・宮谷の水源を発掘され、二か所の池からの水によ



← 記念碑の裏側

つて、水田一町余の畑地が、六町歩(6ヘクタール)の美田となりました。また、先祖伝来の各戸の所有地の入り乱れた境界線を整理し、畦道を改善して整理事業を完了させました。このことは、記念碑の裏に詳しく記録されています。

### 我が青春ここにあり

(文責) 原田 浩明



記念碑の前で記念撮影

戦後に12年間に閉校された北山崎中学校、その跡地に卒業生有志により建てられた記念碑が設置され、桜が見渡すに迎えた3月24日、その除幕式が北山崎小学校グラウンド裏手にて行われました。三秋地区からは西村貞常さんが出席され、出席者全員で、当時の校歌を合唱しました。

### 初夏の風物詩

(文責) 原田 浩明



提灯を片手にホタル観賞

6月2日、昨年続き、第2回ホタル観賞会を開催しました。今年は、少し趣向を変え、ホタル観賞スポットに向かう途中に、ホタルにまつわる様々なうちくを書いたプリントを用意。それらをヒントにしたクイズ大会を、観賞後の余興として行いました。今年は、ホタルの数が少なかったように、ホタル観賞としては、少々物足りない印象でしたが、その分、後半のクイズ大会で大変盛り上がり、参加者は昨年1.5倍でした。また、観



〇×クイズに挑戦!

賞会終了後に行なったアンケートにおいても、会の内容に満足したという評価を頂き、回答者全員から来年も参加したいという主催者冥利に尽きる回答を頂きました。このホタル観賞会が三秋の初夏の風物詩として定着するよう、みなんで育てて行きますよ。



さて正解は...



見事1位に輝いた久保大和くん親子



### 安全運転安心ペダル

(文責) 原田 浩明



模擬コースを歩いて確認

5月14日、毎年恒例の自転車安全教室が北山崎小学校にて行われました。今年は、前日の雨の影響で、予定していた運動場がぬかるんでいたので、体育館へと変更になりました。伊予警察署の方の指導の下、交通安全協会及びPTA校外指導部の皆さんのサポートを頂きながら、同校34年生が自転車の正しい乗り方を学びました。踏切や交差点に見立てた模擬コースを回りながら、安全確認の方法や想定される危険について、しっかりと学んでいました。



後ろの確認も忘れずに

### 牛の峰地蔵尊の縁日

(文責) 中藤 貞里



参拝者にコーヒーを振舞う世話人



庭先の花壇

4月24日、本来なら餅まきを楽しむ参拝者の姿が見られず、生憎の雨で参拝者はあまり居ませんでしたが、それでも、お線香とローソクを立て、しっかり拝んだ後に、世話人の方から頂いたコーヒーを飲んで、とても心が和みました。今回は是非、お天気の良い時に参拝したいと思います。



花について説明する坂井さん

### KITAYAMA 夏フェス

(文責) 原田 浩明



アタック!(女子レクパレー)

連日猛暑が続く中、恒例の北山崎夏祭りが、8月4日に開催されました。各地区の踊り手が、日頃の練習の成果を披露していました。その中で、賞し優秀な成績を収めました。暑い中、参加、応援してくださった方、ありがとうございました。三秋は少ない人なので、ご紹介いたします。

